



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 10: Fahrbahndeckenerneuerung Abzweig B 27 Stahlbrücke zwischen B 27 Anschlussstelle Stuttgart- Zuffenhausen (Nord) und B 10 Anschlussstelle Stuttgart- Neuwirtshaus

31.10.2022

Beginn der Bauarbeiten am Samstagabend, 5. November 2022, Aufbau der Verkehrssicherung

Fertigstellung der Baumaßnahme voraussichtlich am Freitag, 2. Dezember 2022



robsonphoto - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt ab Samstag, 5. November 2022, ab etwa 18:00 Uhr ab dem Abzweig der B 27 auf die B 10 zwischen der B 27 Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen (Nord) und der B 10 Anschlussstelle Stuttgart-Neuwirtshaus Arbeiten an der Fahrbahn aus. Bei der Maßnahme werden die Asphaltbinder- und Asphaltdeckschicht erneuert. Die Arbeiten dauern voraussichtlich bis Freitag, 2. Dezember 2022, an und finden in insgesamt vier Bauphasen statt.

Zunächst wird in der Nacht von Samstag, 5. November, auf Sonntag, 6. November 2022, die Verkehrssicherung in Fahrtrichtung Stuttgart aufgebaut. Aus Gründen des Arbeitsschutzes muss dazu die B 10 in der Nacht in Fahrtrichtung Stuttgart voll gesperrt werden. Der Verkehr wird dafür zwischen der B 10 Anschlussstelle Neuwirtshaus und der B 10 Anschlussstelle Stammheim ausgeleitet. Die Umleitung erfolgt in Fahrtrichtung Stuttgart über die Schwieberdinger Straße - Strohgäustraße - Adestraße zur B 10 Anschlussstelle Stammheim.

Von Sonntag, 6. November, auf Montag, 7. November 2022, wird dann die Verkehrssicherung in Fahrtrichtung Vaihingen-Enz analog unter Vollsperrung hergestellt. Die Umleitung erfolgt analog in Gegenrichtung. Diese Arbeiten dauern jeweils bis zum frühen Morgen des nächsten Tages.

Als vorbereitende Arbeiten werden in der Nacht von Dienstag, 1. November, auf Mittwoch, 2. November 2022, die bestehenden Mittelstreifen geöffnet, damit der Verkehr später auf die Gegenfahrbahn geleitet werden kann. Hierfür müssen in dieser Nacht zeitweise jeweils ein Fahrstreifen auf der B 10 in Fahrtrichtung Stuttgart und in Fahrtrichtung Vaihingen/Enz gesperrt werden.

Am Montag, 7. November 2022, wird mit den Bauarbeiten der ersten Bauphase auf der B 10 in Fahrtrichtung Vaihingen/Enz begonnen. Dabei wird der Verkehr in beide Richtungen mit jeweils nur einem Fahrstreifen geführt. In der Bauphase wird die Fahrbahn zwischen der B 10 Anschlussstelle Stammheim und der B 10 Anschlussstelle Neuwirtshaus erneuert, eine Nothaltebucht hergestellt sowie die Entwässerungssituation verbessert. Während dieser Arbeiten ist die Ausfahrt der B 10 Anschlussstelle Stammheim in Fahrtrichtung Vaihingen/Enz weiterhin geöffnet. Die Zufahrt in Fahrtrichtung Vaihingen/Enz ist währenddessen gesperrt. Eine Umleitung über die Stammheimer Straße - Adestraße - Strohgäustraße - Schwieberdinger Straße zur Anschlussstelle Neuwirtshaus wird ausgeschildert. Der überörtliche Verkehr wird bereits auf der B 27 an der Anschlussstelle Zuffenhausen (Nord) über die B 27a - L 1110 - L 1140 zur A 81 Anschlussstelle Ludwigsburg-Süd geleitet. Die Bauphase dauert voraussichtlich bis Donnerstag, 17. November 2022.

Ab Freitag, 18. November, bis Montag, 21. November 2022, wird in einer zweiten Bauphase die Fahrbahn im Bereich des Abzweigs von der B 27 bei der Anschlussstelle Zuffenhausen (Nord) und der B 10 Anschlussstelle Stammheim erneuert. In diesem Zeitraum ist die Ausfahrt an der Anschlussstelle Stammheim dann in Fahrtrichtung Vaihingen/Enz geschlossen. Auch hierfür ist die Umleitung ausgeschildert.

Im Anschluss erfolgen dann voraussichtlich ab Dienstag, 22. November 2022, die Arbeiten an der Fahrbahn in Fahrtrichtung Stuttgart. Diese dauern in zwei weiteren Bauphasen voraussichtlich bis Freitag, 2. Dezember 2022, an. Zunächst wird dabei der Bereich zwischen dem Abzweig der B 27 bei der Anschlussstelle Zuffenhausen (Nord) und Anschlussstelle Stammheim saniert (Bauphase 3). Anschließend erfolgt die Erneuerung der Fahrbahn zwischen der Anschlussstelle Stammheim und der Anschlussstelle Neuwirtshaus (Bauphase 4). Das Regierungspräsidium Stuttgart wird in weiteren Pressemitteilungen rechtzeitig genauer über die weiteren Bauphasen informieren.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 2,5 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg unter www.verkehrsinfo-bw.de abrufen. VerkehrsInfo BW gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung) - Infos unter: www.verkehrsinfo-bw.de/verkehrsinfo_app.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau